

Photo Release



Jakarta, 22-23 Juli 2019 – Investree, *marketplace lending platform* di Indonesia, berpartisipasi dalam acara Indonesia Development Forum Ke-3 bertema “*Mission Possible: Seizing Opportunities of Future Work to Drive Inclusive Growth*” yang diselenggarakan oleh Kementerian PPN/Bappenas bekerja sama dengan Pemerintah Australia melalui Knowledge Sector Initiative (KSI) di Jakarta Convention Center. Forum ini merupakan wadah bagi praktisi pembangunan untuk bertukar ide dan pemikiran baru dalam mengatasi permasalahan pembangunan di Indonesia. Indonesia Development Forum Ke-3 turut dihadiri dan dibuka oleh Wakil Presiden Republik Indonesia, Jusuf Kalla.

Selama 2 (dua) hari acara berlangsung, Investree menjadi bagian dari *Inclusive Digital Economic Accelerator Space (IDEAS)* dengan membuka *booth* di ruang bertemu bagi *startup* dengan berbagai elemen ekosistem pendukung seperti asosiasi dan pemilik modal ventura. Di *booth* ini, Tim Investree menyapa para pengunjung untuk menjelaskan cara kerja dan manfaat Investree serta inovasi-inovasi yang dilahirkan dalam memberdayakan UKM di Tanah Air melalui teknologi finansial yang mudah dan nyaman. Kepada para tamu undangan, Tim Investree banyak menjelaskan produk-produk unggulan Investree di antaranya *Invoice Financing*, *Online Seller Financing*, *Savings Bond Ritel SBR007*, dan promo CRING! Cepat dan Ringkas untuk *Invoice Financing Syariah*.



Tentang Investree

PT Investree Radhika Jaya merupakan badan hukum yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia. Investree adalah *marketplace lending* yang menyediakan situs layanan *interfacing* sebagai penghubung pihak yang memberikan pinjaman (*lender*) dan pihak yang membutuhkan pinjaman (*borrower*) meliputi pendanaan dari individu, organisasi, maupun badan hukum kepada individu atau badan hukum tertentu. Tak hanya meningkatkan perolehan *lender*, Investree juga membuat akses pinjaman menjadi lebih terjangkau dan mudah bagi *borrower* terutama Usaha Kecil Menengah (UKM).

Hingga bulan Juli 2019, Investree berhasil membukukan catatan total fasilitas pinjaman Rp 2,85 triliun dan nilai pinjaman tersalurkan Rp 2,16 triliun dengan rata-rata tingkat pengembalian (*return*) 16,4% dan TKB90: 98,88%. Investree juga dinobatkan sebagai “Best Cash Management Solution Indonesia” Kategori “New Economy Solutions” dalam gelaran The Asset Triple A – Treasury, Trade, Supply Chain, and Risk Management Awards 2017 dan “Best Fintech of the Year” dalam gelaran The Asset Triple A Digital Awards for 2017 oleh Majalah The Asset, “Best P2P Lending Platform for SMEs” oleh The Asian Banker, “30 Most Promising Growth-Stage Startups” oleh Forbes Indonesia, dan salah satu “Indonesia's Fast Moving Companies” oleh SME100.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.investree.id atau kanal media sosial:

LinkedIn: Investree

Instagram: @investree.id

Facebook: InvestreeID

Bersama Investree, #SemuaBisaTumbuh.

Informasi dan kontak media Investree:

PT Investree Radhika Jaya

Astranivari

Chief of Marketing & Communications

pr@investree.id